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VERBALE N. 1/a.s 2022-23 COMITATO GENITORI 

ASSEMBLEA DEL 29 NOVEMBRE 2022 

A seguito della convocazione della Presidente del 21 novembre 2022, si è riunita la seconda assemblea per a. s. 

2022/2023 del Comitato dei Genitori I.C. Bastia 1 in data 29 novembre 2022 alle ore 18:30 in presenza, presso il 

Centro San Michele “Sala Claudia”, con il seguente ordine del giorno: 

 

1) presentazione del Comitato Genitori; 

2) nomina di diritto all’interno del Comitato dei nuovi Rappresentanti di classe; 

3) elezione e nomina del nuovo Direttivo con individuazione dei referenti di plesso di cui 3 alla Secondaria, 

2 alla Primaria Borgo, 1 alla Primaria Costano, 1 all’Infanzia Borgo e 1 all’Infanzia Costano; 

4) obiettivi raggiunti dal Comitato e breve rendicontazione Economica;  

5) illustrazione iniziative di Natale; 

6) varie ed eventuali. 

 

PRESENTAZIONE DEL COMITATO GENITORI  

La seduta si apre alle ore 18:45 con l’intervento della Presidente del Comitato Luisa Ridolfi che illustra cosa è il 

Comitato, da chi è composto, i suoi compiti e funzioni così come descritti nello statuto. 

Tutti i genitori dell'IC possono partecipare alle riunioni del comitato e a tutte le iniziative che di volta in volta 

vengono organizzate, mentre solo i rappresentanti di classe hanno diritto di voto. 

La Presidente ci tiene molto a sottolineare come il comitato non operi esclusivamente per raccogliere fondi per la 

scuola ma anche per favorire la collaborazione fra famiglie e insegnanti e la socialità e il senso di appartenenza alla 

comunità scolastica. 

La Presidente espone poi compiti e funzioni del Direttivo che è composto dal Presidente e dai Referenti di plesso; 

all’interno del direttivo si individua un vicepresidente, un tesoriere ed un segretario. 

La Presidente ricorda brevemente le tante iniziative che, lo scorso anno e specialmente negli anni pre covid, sono 

state organizzate grazie agli sforzi del comitato in stretta collaborazione con gli insegnanti dell’IC Bastia 1, primo 

fra tutti il Festival della Scuola che si tiene alla fine di ogni anno scolastico, e poi le iniziative nel periodo natalizio, 

il progetto diario, che sono occasione di raccolta fondi per l’acquisto di strumentazioni importanti per la scuola. 

NOMINA DI DIRITTO ALL ’ INTERNO DEL COMITATO DEI NUOVI RAPPRESENTANTI DI CLASSE ,  ELEZIONE DEL 

NUOVO DIRETTIVO  

Si procede all’individuazione dei candidati e all’elezione per alzata di mano dei nuovi referenti di plesso. 
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Il nuovo Direttivo risulta così composto: 

Responsabili di plesso 

Infanzia Fifi: Michela Abbati 

Infanzia Costano: Valeria Mariani 

Primaria Costano: Mariangela Esposito 

Primaria Fifi: Gianluca Pettirossi e Michela Sonno 

Secondaria: Clara Sforna, Giuliana Marini, Fabio Nasini 

Presidente: Luisa Ridolfi 

Vicepresidente: Silvia Marini 

Tesoriere: Fabrizio Marras 

Segretario: Francesco Caldari 

Il Presidente, il Vicepresidente, il Tesoriere ed il Segretario rimangono in carica due anni, mentre i Responsabili di 

plesso rimangono in carica un anno. 

OBIETTIVI RAGGIUNTI DAL COMITATO E BREVE RENDICONTAZIONE ECONOMICA  

La Presidente passa la parola a Fabrizio Marras, che in qualità di Tesoriere, illustra il rendiconto economico del 

comitato anno 2022/2023 esplicitando tutte le voci e in particolare le quote spettanti ad ogni singolo plesso e i 

fondi derivanti da iniziative individuali di ciascun plesso.  

 

EVENTI  2021/2022        
RICAVI COSTI UTILE 

SHOPPER BAG € 4.193,00 € 2.112,94 € 2.080,06 

LOTTERIA € 3.151,00 € 271,93 € 2.879,07 

CENA € 14.354,23 € 9.672,85 € 4.681,38 

SPONSOR € 3.310,00 € 0,00 € 3.310,00 

TOTALE  € 25.008,23 € 12.057,72 € 12.950,51 
 

SITUAZIONE ECONOMICA CONTO COMITATO AL 01/07/2022 

TOTALE SOLDI IN CASSA € 24.636,08 

  

QUOTA SPETTANTE AD ALUNNO (n. 923) 16,00 € 
 

 

n. Alunni 
Quote spettanti anno 

2022/2023 
Quote Spettanti + residuo 

anni precedenti 

INFANZIA Giovanni Paolo II 37 592,00 €   595,21 €  

INFANZIA U. Fifi 97 1.552,00 €   1.826,76 €  

PRIMARIA Ezio Giuliani 95 1.520,00 €   1.520,00 €  

PRIMARIA U. Fifi 180 2.880,00 €   2.880,00 €  

SECONDARIA Colomba Antonietti 514 8.224,00 €   10.630,95 €  

TOTALE 923 14.768,00 €   17.452,92 €  
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Si evidenzia che i fondi raccolti dal comitato vengono utilizzati per acquistare, su richiesta dei plessi, 

materiale e attrezzature tecnologiche di lunga durata, come ad esempio LIM per le aule, stampanti 3D, sala 

informatica, arredi per la biblioteca scolastica, etc. 

La Presidente illustra quanto stabilito dal regolamento per la gestione dei fondi, ovvero la distinzione tra fondi 

provenienti da iniziative di tutto l'IC, come quelle promosse appunto dal Comitato Genitori che vengono 

distribuite alle scuole in proporzione agli studenti e invece le donazioni provenienti da iniziative del singolo plesso 

(vendita biscotti, mercatini etc…) che ne potrà disporre in base alle proprie necessità. 

ILLUSTRAZIONE INIZIATIVE DI NATALE  

Siamo stati invitati dall’assessore alla cultura Daniela Brunelli a partecipare alle iniziative Natalizie in Piazza 

Mazzini ed al Presepe vivente che si svolgerà, come nel 2019, nei vicoli del Centro Storico di Bastia. Le date in 

cui è stata richiesta la nostra partecipazione sono il 18 Dicembre e 6 Gennaio dalle ore 15:30 alle ore 21:00 circa. 

Per motivi organizzativi, per il momento è stata data disponibilità solo per il giorno 18 Dicembre.  

Nel corso della riunione organizzativa tenutasi l’8 Novembre presso l’Auditorium Sant’Angelo, per i giorni 

precedenti all’evento è stato chiesto aiuto per la realizzazione degli allestimenti a tutti i genitori che vorranno 

partecipare. Nello specifico il Comitato Genitori parteciperà con le seguenti attività: 

• CASETTA NATALIZIA (Piazza Mazzini): 

o Cioccolata calda; 

o Biscotti di Natale 

• GAZEBO PRESEPE (vicino Casa Chiara): 

o Porchetta; 

o Vino 

Il gadget che è stato scelto per la festività natalizia 2022 è un Bicchiere termico in stile Starbucks, in 

polipropilene con coperchio e anello intermedio in silicone colorato, completo di logo del Comitato. 

Viene presentazione la nuova grafica realizzata da Giuliana Marini di seguito riportata: 

Locandina Banner 

Bicchiere 
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 Come tutti gli anni, l’acquisto del bicchiere verrà effettuato tramite ordine. La raccolta degli ordini e dei soldi 

verrà effettuato a breve dai rappresentati di classe, di cui a breve verranno forniti tempi ed istruzioni. 

Al momento dell’ordine verranno consegnati dei ticket in base all’articoli prenotati: 

Nei prossimi giorni verrà raccolta la disponibilità dei genitori che vorranno contribuire nelle seguenti attività 

organizzative: allestimenti casetta e bancarella, vendita cioccolata e biscotti, porchetta e vino etc. 

VARIE ED EVENTUALI  

E’ stato proposto da alcuni rappresentanti della secondaria presenti in assemblea, l’argomento della palestra della 

scuola Colomba Antonietti che attualmente non è utilizzabile in quanto da molti anni si è in attesa di una 

ristrutturazione totale dell’immobile. Questo comporta che alcuni insegnanti lamentano l’impossibilità di effettuare 

le attività di ginnastica poiché, nonostante le alternative messe a disposizione dall’amministrazione comunale 

(Palazzetto dello Sport o Piscina comunale), ritengono che non sussistano le condizioni per svolgere regolarmente 

le attività motorie. Dalle informazioni raccolte durante l’assemblea, risulta che il ritardo dell’inizio dei lavori sia 

stato dato da procedimenti tecnico/amministrativi gestiti direttamente dalla Regione Umbria e solo recentemente 

tornati di competenza dell’amministrazione comunale. Al momento si è inattesa di procedere con la finanziabilità 

dei lavori a seguito dell’aggiornamento dei prezzi intercorsi dalla data di elaborazione del progetto. 

Altro argomento illustrato dalla Presidente è stato il progetto “Tessere di Comunità”, un grande progetto di 

rigenerazione urbana e sociale per la Comunità di Bastia Umbra, che interverrà sugli spazi dell'Oratorio San Michele 

e del Cinema Teatro Esperia. Il progetto è sostenuto oltre che dalla Fondazione Perugia - Bando Welfare 2022, 

promosso e curato da Centro Sociale San Michele Anspi, Comune di Bastia Umbra e FARE cooperativa sociale, 

ha avuto tra le collaborazioni territoriali proprio il Comitato Genitori IC Bastia 1. 

Il 5 dicembre alle ore 21:00 presso il Cinema Teatro Esperia, ci sarà la presentazione ufficiale del progetto, alla 

quale sono tutti invitati a partecipare. 

La Presidente infine conclude l’Assemblea invitando i partecipanti ad iscriversi nei vari gruppi di lavoro per 

le attività natalizie del 18 Dicembre (CASETTA - BANCARELLA - VINO - ALLESTIMENTI) ma soprattutto 

a coinvolgere anche gli altri genitori delle proprie classi ed i rappresentanti non presenti in questa sede. 

La seduta viene sciolta alle ore 19:45. 

Bastia Umbra, 29/11/2022 

 

       Il Segretario 

 

 

 

  La Presidente del Comitato I.C. Bastia 

Francesco Caldari Luisa Ridolfi 

 

Bicchiere + Cioccolata: 5,00 € Panino con Porchetta: 3,50 € 


